
１.河原会長からのあいさつ

２.学校教育活動等の映像紹介

「体育大会」「文化発表会」「タブレット端末を活用した授業風景」など

３.課題についての協議、意見交換

　　〇ウィズコロナの学校運営について　学校長より

　　　(授業、部活動、行事ごと、給食、登下校など)

　　〇不登校生の現状について　教頭より

　　　(2学期の各学年状況、不登校への組織的な対応、3年生の進路など)

４.各学年の現状と課題　　各学年主任より

1年　教職員の前向きな取り組み姿勢、不登校対応についてなど

2年　生徒の成長を実感した文化発表会への取組みについてなど

3年　3年生が中心となった行事、進路へ向けての動きなど

５.各委員からのご意見、ご要望など

・年度内2回目の進入路の植え込みを刈る手順　・コロナ禍で取組みが減少

・小中連携のさらなる強化　・クリーンキャンペーンの時期変更

・不登校生への対応　・体育大会では生徒の「自主」が輝いていた　など

６.各実行委委員での審議

キャリア教育・環境整備・授業支援に分かれて今後の予定を確認
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